Falleció en La Habana la reconocida actriz Sarita Reyes



La Habana, 6 may (ACN) La destacada actriz de cine, teatro y la televisión cubana Sarita Reyes, falleció en la mañana de este miércoles a los 84 años de edad en esta capital.

Según publica la Agencia ACTUAR en su página oficial en Facebook la reconocida y carismática actriz protagonizó una relevante carrera y es recordada también como locutora y animadora de programas tan legendarios como Detrás de la fachada, junto a Enrique Almirante, entre otros.

En el teatro trabajó con éxito en obras dirigidas por prestigiosos actores y directores como Héctor Quintero y José Antonio Rodríguez.

Igualmente, representó a Cuba en varios países y su profesionalidad, criollismo y cubanía le permitieron ganar el cariño y admiración del pueblo cubano, destaca la Agencia.

Por su parte, en la página web de Cuba Escena se recuerda su participación en el cine en la película De cierta manera, dirigida por Sara Gómez, en la que compartió con Mario Balmaseda, Mario Limonta y Bobby Carcasés.



Radio Habana Cuba